
BB-News Ausgabe: 03/2015

Sehr geehrte Damen und Herren ,

ich danke allen, die mir auf der Mitgliederversammlung am 13. März das Vertrauen 

ausgesprochen haben und mich einstimmig zur Kandidatin des Wahlkreises Baden-

Baden/Rastatt gewählt haben. Am 13. März 2016 findet die Landtagswahl statt. Bis 

dahin gibt es noch viel zu tun. Vor allem, die grünen Projekte weiter voranzubringen: 

die Energiewende konsequent vorantreiben, den Mittelstand durch Innovationen und 

neue Umwelttechnologien stärken, mehr soziale Gerechtigkeit schaffen und das Land 

auch gesellschaftlich modernisieren. Wir bleiben auf Kurs und werden alles dafür tun, 

dass Winfried Kretschmann Ministerpräsident bleibt. Ich freue mich auf Eure und Ihre 

Unterstützung dabei!

Herzliche Grüße, Bea Böhlen
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Termine

Zukunftsforen zur Programmdebatte 

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, eigene 

Vorstellungen und Ideen in den Programmprozess der Grünen 

für die Landtagswahl einzubringen. Hier gibt es die Termine 

der sogenannten Zukunftsforen: 

28.03.15 | Mosbach – mit Ministerin Theresia Bauer & Minister 

Franz Untersteller. > mehr Infos hier!

18.04.15 | Stuttgart – mit Ministerin Silke Krebs & Minister 

Winfried Hermann. > mehr Infos hier!

25.04.15 | Offenburg – mit Fraktionsvors. Edith Sitzmann & 

Minister Alex Bonde. > mehr Infos hier!

Bereits am 21.03. fand das erste Zukunftsforum in 

Sigmaringen mit MP Kretschmann statt. > hier der Bericht!
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Eine Auswahl aktueller Termine von mir gibt es > hier!

Termine des Grünen Kreisverbandes Rastatt/Baden-Baden 

stehen > hier!

Termine der Grünen Landespartei Baden-Württemberg 

stehen > hier!

nach oben

Landtag

(Foto: pixabay)

Drei Fragen an Manne Lucha zur Projektgruppe 

Flüchtlinge

Um die verschiedenen Fachebenen wie zum Beispiel 

Integration, Petitionen oder Innenpolitik zu bündeln, hat die 

Fraktion Grüne eine Projektgruppe für Flüchtlingspolitik 

eingerichtet. Der Ravensburger Grünen-Abgeordnete Manne 

Lucha leitet sie. > hier mehr!

Was ändert sich mit den Leitlinien zur Abschiebepraxis?

Auf Drängen der grünen Landtagsfraktion hat das 

Innenministerium Leitlinien für eine menschenwürdige 

Abschiebepraxis veröffentlicht. Edith Sitzmann, Vorsitzende der 

Fraktion Grüne, erklärt den Handlungsspielraum des Landes, 

wie es diesen nutzt und was Grün-Rot für die Menschen tun 

kann, wenn ein Asylantrag nicht erfolgreich war. > hier mehr!

Eigene Webseite der Landtagsfraktion zum Thema 

Straßenbau in Baden-Württemberg

Grün-Rot hat sich zum Ziel gesetzt, Baden-Württemberg zum 

Pionierland für nachhaltige Mobilität zu entwickeln. Im Bereich 

Straßenverkehr setzen wir daher den Schwerpunkt auf die 

Sanierung und Erneuerung der Infrastruktur. Das riesige 

Volksvermögen, das in dieser steckt, ist jahrelang 

vernachlässigt worden. Den Sanierungsstau bei Straßen und 

Brücken lösen wir Schritt für Schritt auf. Dafür haben wir die 

Mittel erhöht und zusätzliches Personal eingestellt. Bei Aus-

und Neubau setzen wir auf eine Priorisierung anhand klarer 

und nachvollziehbarer Kriterien. Gebaut wird zunächst dort, wo 

die meisten Menschen entlastet werden. > hier mehr!

Eine Übersicht aktueller Meldungen der Landtags-

fraktion finden Sie > hier!

nach oben
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Gemeinderat

(Foto: Afrank99)

Kommunale Daseinsvorsorge nicht durch Freihandels-

abkommen gefährden (TTIP/CETA)

Der Antrag der Grünen: 

Der Gemeinderat der Stadt Baden-Baden appelliert an 

- die Kommission der Europäischen Union

- das Parlament der Europäischen Union

- die Bundesregierung

- die Landesregierung Baden-Württemberg

sich im Zuge der Verhandlungen um das Transatlantische 

Freihandelsabkommen mit den USA (TTIP), und des 

internationalen Dienstleistungsabkommens "Trade in Services 

Agreement"  (TISA), sowie auch beim bereits verhandelten 

Freihandelsabkommen mit Kanada (CETA) uneingeschränkt für 

die kommunale Selbstverwaltung, den Schutz und Fortbestand 

der kommunalen Daseinsvorsorge und der kommunalen 

Kultur- und Bildungspolitik einzusetzen. > hier mehr!

Haushalt verabschiedet

Bereits am 23. Februar hat der Gemeinderat den Haushalt für 

das Jahr 2015 verabschiedet. 

Die Rede von Bea Böhlen finden Sie > hier!

nach oben

Presse

(Foto: Redaktion)

Pressemitteilungen

23.03.2015: Gütliche Einigung für L 600 scheint erreicht

23.03.2015: Startschuss für Projekt „Hotel in den Reben“ in 

Varnhalt

23.03.2015: Startschuss für mehrere Projekte im Landkreis 

Rastatt

23.03.2015: Startschuss für mehrere Projekte im Landkreis 

Freudenstadt

16.03.2015: Land baut Radwege in der Region aus: hier die 

Kreise Rastatt und Baden-Baden

16.03.2015: Land baut Radwege in der Region aus: hier 

Landkreis Freudenstadt

16.03.2015: LPK: Radförderprogramm 2015: Übersicht

10.03.2015: 4,2 Millionen Euro für Maßnahmen im Landkreis 

Rastatt

10.03.2015: http://www.bea-

boehlen.de/presse/pm/150310_PM_Freudenstadt.pdf

06.03.2015: Zahl der Ganztagsschulen im Landkreis Rastatt 

steigt

04.03.2015: Petitionsausschuss lässt sich über 

Lebensumstände einer abgeschobenen Familie berichten
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24.02.2015: Regiobusse verdichten den öffentlichen 

Nahverkehr im Land – Chance für Landkreis Rastatt

15.02.2015: Nicht nebulöse, sondern klare Ansage

10.02.2015: Antwort des Umweltministeriums auf die Anfrage 

zu PFC

05.02.2015: Petitionsausschuss zur L600 in Sandhausen

Presseberichte

24.03.2015: BT: Millionen für ländlichen Raum

24.03.2015: BT: Die Bühlot als Lebensader für die Einwohner

24.03.2015: BNN: Landesgeld für umstrittenes Projekt

24.03.2015: ABB: Zuschüsse für Hotel

24.03.2015: ABB: Ein Dorf mit einem unverwechselbaren Profil

20.03.2014: SchwaBo: Land saniert Straßen

20.03.2015: BT: Geld für Straßensanierungen

20.03.2015: BNN: Mehr Mittel für Sanierung

17.03.2015: SchwaBo: Landkreis bekommt neue Radwege

16.03.2015: BT: Umweltschutz Energiewende stabile 

Schullandschaft

16.03.2015: BNN: Grüne schicken Kandidaten ins Rennen

16.03.2015: ABB: Beate Böhlen kandidiert erneut

11.03.2015: BT: Land unterstützt Kommunen bei 

Stadterneuerung

11.03.2015: BNN: 4,2 Millionen für Städtebau

10.03.2015: Schwarzwälder Bote: Förderung bewilligt

04.03.2015: BT: Petitionsausschuss befasst sich erneut mit 

Roma Familie

25.02.2015: BNN: Minister kommt

25.02.2015: BT: Buslinien sollen Lücken schliessen

25.02.2015: BNN: Kommt bald eine Buslinie ins Elsass?

25.02.2015: ABB: Regiobuslinie ins Elsass

24.02.2015: BNN: Solider Haushalt

24.02.2015: BT: Gebremste Erwartungen bei den Fraktionen

19.02.2015: BT: Heisshunger statt Bauchweh

19.02.2015: ABB: Durchatmen bei der Polizei

14.02.2015: ABB: Nicht nebulöse, sondern klare Ansage

13.02.2015: BNN: Die Narren gehen es sportlich an

13.02.2015: BT: Narren gewinnen spielend die närrische 

Leichtathletik Meisterschaft

Mehr Presseinfos finden Sie > hier! bzw. > hier!

nach oben

Der Kampf gegen Windmühlen

„Gibt es für Windräder Zwangsenteignungen?“ – diese Frage 

will die CDU-Gemeinderatsfraktion in Baden-Baden 
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(Foto: Andreas Schwarzkopf) beantwortet haben. Die klare Antwort: Nein, natürlich nicht! 

Das Eigentumsrecht ist ein sehr hohes Gut, welches nur unter 

sehr engen gesetzlichen Vorgaben und zum Nutzen der 

Allgemeinheit eingeschränkt werden darf. Aber diese Frage 

zeigt, dass noch viel Aufklärungsarbeit in Sachen Windkraft 

notwendig ist. Ein weiteres Beispiel für die Neinsager-Politik 

der CDU und für die krasse Fehlwahrnehmung der Wirklichkeit 

einiger CDU-Politiker ist das Interview mit Ex-CDU-

Stadtverbandsvorsitzenden Arno Haiss vom 24. März im 

Badischen Tagblatt: Frage des Journalisten: „Ist es nicht 

angenehmer, über den Standort einer Windkraftanlage als über 

Standorte von Atommüllagern zu diskutieren, (…)“, Antwort 

des CDU-Politikers: „Beides hat nichts miteinander zu tun. Die 

Windkraftanlagen werden neu errichtet, und die Atommeiler 

werden nicht mehr gebaut.(…)“ Wenigstens erkennt der Mann 

an, dass der „Atommüll ordnungsgemäß entsorgt“ werden 

muss. Allerdings hat der Ausbau der Windkraft und 

Atomkraftwerke (genauso wie Kohlekraftwerke) sehr wohl 

etwas miteinander zu tun: Diese Anlagen sollen vor allem 

Strom erzeugen. Und wer aus der Atomenergie (und 

mittelfristig aus der Kohleverstromung) aussteigen will, der 

muss natürlich erklären, woher der Strom dann kommen soll. 

Wir Grüne stellen uns dieser Frage und gehen auf die Sorgen 

der Bevölkerung ein, anstatt nur populistisch das Fähnchen 

nach dem Wind zu hängen. Und der Ausbau der Windkraft ist 

eine wichtige Säule der Energiewende.

Impressum

Beate Böhlen, MdL

Konrad-Adenauer-Str. 12

70173 Stuttgart

E-Mail

Abmeldung vom Newsletter

Dieser Newsletter ging an folgende E-Mail-Adresse: redaktion.badenbaden@bnn.de. 

Das Newsletter Archiv finden Sie > hier!

Zur Abmeldung vom Newsletter klicken Sie > hier!

Bitte teilen Sie uns Änderungen der E-Mail-Adresse oder der neuen Anschrift 

> hier mit.
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